



Communiqué de presse

17/10/2017

LA COALITION FRANÇAISE POUR LA DIVERSITÉ CULTURELLE FÉLICITE CHALEUREUSEMENT AUDREY AZOULAY POUR SON ÉLECTION À LA DIRECTION GÉNÉRALE DE L'UNESCO.

À la tête de cette institution internationale, Audrey Azoulay aura à relever de nombreux défis et en particulier, renforcer et réformer l'UNESCO et lui donner un nouveau dynamisme.

Connaissant son engagement en faveur de la création et la culture, les membres de la Coalition sont convaincus qu'elle aura à cœur de conforter l'action de l'UNESCO en faveur de la diversité culturelle.

À la suite de l'adoption l'an dernier de directives opérationnelles soulignant la pleine application des principes de la diversité culturelle à l'ère numérique, il est nécessaire que l'UNESCO s'implique davantage encore dans la promotion et la mise en œuvre de la Convention internationale sur la diversité culturelle qui porte en elle des principes forts : un soutien renforcé à la création, dans toute sa diversité, une juste rémunération pour les créateurs et les professionnels de la culture, un accès facilité aux œuvres.

Pour sa part, la Coalition française pour la diversité culturelle, qui représente également la Fédération Internationale des Coalitions auprès de l'UNESCO, assure la future directrice générale, Audrey Azoulay, de sa disponibilité pour participer au dialogue que l'institution entretient avec la société civile.

Contact presse France:

Agnès Mazet – 01 40 23 45 11 – agnes.mazet@sacd.fr

Contact presse International :

Guillaume Prieur - +33 (0)1 40 23 47 25 – guillaume.prieur@sacd.fr - www.coalitionfrancaise.org